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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  羽島北高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和６年６月１７日（月） １３：００～１４：３０ 

 

３ 開催場所  羽島北高等学校会議室 

 

４ 参 加 者  会  長  青木  秀益    柳津青少年育成市民会議 推進委員 

                副 会 長  永田  美奈  羽島北高等学校ＰＴＡ ３年次委員長 

                委  員    熊谷   康  カラフルタウン岐阜 プレジデント （欠席） 

              河野  公洋  岐阜聖徳学園大学経済情報学部 教授 （欠席） 

              日比野きみ江  柳津佐波女性の会 

廣瀬 進一郎  北塚地区自治会 顧問 

三輪  浩子  社会福祉法人羽島郡福寿会 事務局長 

学 校 側  蒲   尚胤  校長 

三浦  徹大  教頭 

      税所  淳子  事務長 

  鷲見  浩章  教務部長 

      福島 佳代子  進路支援部長 

  須田  勇人  生徒支援部長 

佐野  裕太  ＩＣＴ推進室長 

 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

（１）「データで見る羽島北 ２０２４」をもとにした本校の現状と課題の説明を受けて 

意見１: 人気のある進路も大切だが、“自分のやりたい”を見つけていけるカリキュラムに期 

待したい。 

意見２: 今後も魅力あるカリキュラムを正しく指導していってほしい。 
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意見３: 生徒が楽しく、規則正しく学校生活を送れるような環境を、学校・保護者でつくって

いきたい。 

意見４: ボランティアでイベントに参加してくれる生徒は、いつも礼儀正しく気持ちのよい挨 

拶をしてくれる。コロナ後、地区のイベントは中止状態が続いているものもあるが、復 

活したときには、ぜひ協力をお願いしたい。 

 

(２)各分掌長からの本校の方針等の説明を受けて 

意見１: 日頃から制服の正しい着こなし方を身に着けていることはとても大切である。生徒を

実習で受け入れたり、また、就職面接等をする短い時間でも、その生徒が普段どおりの

着こなしの服装か、その時だけ直しているのかは感じ取れるし、見ただけでわかる。 

意見２:  自転車通学者が多いが、ヘルメット着用はどのような状況か。ヘルメット着用の重 

要性は、継続して伝えていってほしい。 

   ⇒継続して注意を促している。着用している生徒もいるが、少ないのが現状である。 

今後も啓発や注意を促していく。 

意見３:  スマホとの付き合い方の指導は、第一には家庭での指導が大切と思うが、学校にお 

   いても行ってほしい。 

意見４:  将来のヴィジョンが確定していない中学生の段階で、高校の科目選択等を見据え、進

路選択し、また、入学後も科目選択等を行っていくことは難しいと感じる。また、今後

とも国公立大学への進学や就職など幅広い進路サポートをお願いしたい。 

   ⇒委員の指摘は、まさに本校の課題と認識しており、この解決に向けて検討している 

最中である。 

 

６ 会議のまとめ 

第１回学校運営協議会では、全委員より今年度の本校の学校経営計画を踏まえた学校運営基 

本方針について承認が得られた。また、本校生徒に期待することや生徒への支援の在り方等につい

て各委員から活発に意見が得られ、本校の課題やその改善のための具体的な手立ての示唆を得た。

改善できる点については早急に実行していく。今年度、策定するスクールミッションについては概

要等を説明し、今後、委員の意見、助言等をいただくことを依頼した。 

また、学校運営協議会委員の方々はもとより、学校の職員間でも情報を共有し、未来志向の学 

校運営を積極的に行っていくことを確認した。 


